

Un si long chemin - 1/1

Si vous aimez les histoire d'amitié et qui finissent bien...

Chapitre 1 : la rentrée

Pauline était une jeune fille âgé de onze ans. Elle portait un tee-shirt et un survêtement bleu foncés ainsi qu'une paire de basket blanche. Une sacoche était attaché autour de sa taille. Ses yeux étaient bleus comme un saphir et ses cheveux châains étaient coupé court. C'est un véritable garçon manqué. Mais Pauline était atteinte de trisomie huit partielle. Nous étions le mardi trois septembre 2002. C'était la rentrée des classe au collège Jacobin. Pauline allait rentrer en sixième. Elle était accompagné par son père mais aussi par sa sœur qui était en classe de cinquième. Ses parents se battaient pour que Pauline ait une scolarité normale. L'adolescente avait obtenu l'autorisation du directeur pour prendre les cours sur un ordinateur portable.

Celui-ci était rangé dans un sac adapté que l'adolescente portait en bandoulière. Elle était nerveuse, un peu angoissé. Sa sœur s'appelait Séverine ; elle avait un an et six jours de plus. Elle était née le 4 septembre. Ses cheveux étaient comme ceux de Pauline sauf que Séverine les laissaient pousser, ils étaient attaché en une queue de cheval et ses yeux étaient verts clairs comme ceux de leurs mère. Séverine était vêtu d'une veste blanche et d'un jupe noire. Leur père avait les cheveux noirs; c'était un homme âgé d'une quarantaine d'année. Il travaillait dans un magasin d'informatique. Il s'appelait Tom. Enfin ils arrivèrent devant la grille d'entrée du collège, la franchirent. Le hall d'entrée était un bâtiment en forme d'ovale. Les rayons du soleil pénétrait à l'intérieur à travers les vitres de verre. Pauline poussa la porte d'entrée. Il y avait du monde à l'intérieur, des collégiens mais aussi leurs parents... Les élèves discutaient entre eux, certains jetaient un coup d'œil quand la porte s'ouvrait pour voir si l'un de leurs copains arrivaient. Pauline se sentait nerveuse, un peu angoissé ... Heureusement il y avait son père et sa sœur pour l'accompagner.

Un homme s'approcha d'eux. Ses cheveux étaient roux, il était bien coiffé. Ses yeux noirs brillaient comme deux petites perles. Il portait un costume marrons et une chemise blanche ainsi qu'une ceinture autour de la taille. Une montre à quartz dont le bracelet étaient en métal était attaché à son poignet droit. C'est le directeur de l'établissement. Le chef d'établissement les salua. Monsieur Tom lui présenta Pauline. Le directeur lui dit : - "Bonjour Pauline. Je suis ravie de faire ta connaissance".

Après lui avoir souhaité la bienvenue, il lui présenta la femme qui se trouvaient à côté de lui. Elle s'appelait Valérie; C'était une auxiliaire de vie scolaire. Ses cheveux blonds étaient rassemblé en une tresse ; ses yeux verts ressemblaient à des émeraude. Un pendentif en forme de cœur était attaché autour de son cou. Sur son tee-shirt rouge, une île avec un palmier était dessiné. Par-dessus elle portait une veste bleue claire. Il était huit heures et vingt minutes lorsque soudain une sonnerie retentit. Les enseignant sortirent de la salle des professeurs. Ils arrivèrent dans le hall. Le directeur demanda le silence, attendit quelque minutes puis il reprit la parole :

- Bonjour à tous, Je suis Monsieur Jean le directeur de cet établissement. Soyez les bienvenue au collège Jacobin."